
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass für die Grundschule Gadeland eine Lösung 
entwickelt werden konnte. Zudem würden die Container stark nachgefragt, so dass sie kaum 
noch zu bekommen seien. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


